
Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
EINSCHREIBEN 

An die Landespolizeidirektion Innsbruck 

z. Hd. Verfassungsschutz Bearbeiterin Nr. 90027426 

Kaiser Jäger Straße 8, 6020 Innsbruck 

                                      Innsbruck, 09.12.20 IV  
Ergänzung zur Einvernahme vom 01.12.20 

Sehr genehmer Ansprechpartner ohne Namen mit der Nummer 90027426,  

ich möchte zu der am 01.12.20 Beschuldigtenvernehmung nochmals folgende Anmerkungen, Fragen 
und Beweiseinbringungen machen. Hmm, ich überlege mir gerade, ob ich nicht versuchen sollte 
Peter Pilz mit ins Boot zu holen. Auf jeden Fall werde ich bei meinen alltäglichen 
Aussendungen an Kurz, alle Fraktionsführer sowie Mainstreammedien jetzt auch einen BVT, 
HNaA und Königswarten Untersuchungsausschuss einfordern. Eh klar. Gibt es bei Euch 
eigentlich ein Qualitätsmanagementprogramm wie in der Wirtschaft üblich? Macht Ihr 
Selbstreflexion? Evaluierung? Hmmm? Oder gibt es von der internen Revision irgendwo einen 
Bericht den ich mir durchlesen kann? Wenn, ja ersuche ich um Übermittlung, wenn nein, 
warum nicht? Was Sie noch nicht wissen, ich war mal eine Zeitlang Controller. Sollte ich, 
oder gleich der Rechnungshof mal euch unter die Lupe nehmen? Ich würde alle Eure 
Schwachstellen leicht erkennen. Jedem, der bei Konzernen in der Privatwirtschaft arbeitet, ist 
seit über dreißig Jahren mit Qualitätsmanagementsystemen vertraut. Es kann doch nicht sein, 
dass der BVT, das HNaA und AbwA kein Qualitätsmanagement betreiben. Wollt Ihr unsere 
Steuergelder rausschmeißen? Also wann stand die letzte Prüfung des BVT´s an und was war 
das Ergebnis. Wurde danach auch eine Evaluierung durchgef 

ührt und sämtliche von Rechnungshof erkannten Missstände behoben? Wer kann mir in Ihrem 
Hause darüber Auskunft geben? Ich würde gerne eine Artikelserie und Videoserie über 
unseren BVT, HNaA und das AbwA machen. Aus dem Buch Im Fadenkreuz der Spione sind 
ja schon einige Fehler des BVT u. vom HNaA aufgezeigt worden, allerdings weiß ich aus 
eigener Erfahrung im Videoformat schauen es sich mehr Menschen an, da viele lesebequem 
sind. Deshalb werde ich jetzt mal mit meinen Recherchen über Euch fortfahren und dann 
unsere drei „Geheimdienste/Nachrichtendienste“ in die Öffentlichkeit zerren. Berichte über 
Geheimdienste erzeugen ja großes Leseinteresse, wie man weiß, bzw. nachlesen kann. 
Nachdem es ja meine „Strategie/Taktik“ derzeit ist, Ihnen viele Ergänzungsschreiben zu 
senden entstehen wie bereits mitgeteilt ja auch mehr Blogbeiträge und es sehen mehr 
Menschen. Und wie gesagt, diese Ergänzungsschreiben werden oft am Blog gelesen. Ich sehe 
das. Und ja, diese Nachrichtenpakete im Friedenformat sind auch dazu da, um Beitragsbilder 
zu generieren. Sie verstehen? Nicht das Sie das etwa kognitiv falsch einordnen und annehmen 
?  Nachfragen möchte ich an dieser Stelle: Wie lange dauert denn dass mit dem Formular 
für meinen Verfahrenshelfer noch? Ich denke, Sie wollen das alles verzögern. WARUM? Also 
immer noch in Erwartung des Erhalts vom Formular für einen Verfahrenshelfer verbleibe ich 
mit friedliebenden freundlichen lieben Grüßen, Klaus Schreiner und LESEN; LESEN; 
LESEN! Ja, ich habe mich dazu entschlossen, Euch noch mehr Bücher zu überlassen.  
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